

## La Cabalgata de Reyes de Elda contará con 600 personas y se repartirán dos toneladas de caramelos

03/01/2022



La Cabalgata se celebrará finalmente | J.C.

Los organizadores de la Cabalgata de Reyes Magos de Elda lleva semanas trabajando para que la ciudad disfrute de una tarde mágica el próximo miércoles 5 de enero. La Cabalgata, que no contará con el acto final de Adoración, dará comienzo a las 18:30 horas, tras el inicio de la Bajada de Antorchas, contará con **600 participantes, siete grandes carrozas y se repartirán dos toneladas de caramelos**. Así lo ha anunciado el alcalde, **Rubén Alfaro**, junto al edil de Fiestas, **Jesús Sellés**.

Este año será especial, pues vuelve la Cabalgata tras un

año de vacío a causa de la pandemia y porque en 2022 cumple un siglo de historia, “**existe conocimiento de que en 1922 se hizo una pequeña adoración, una actividad en Elda con la participación de los tres Reyes Magos, y por ello la ciudad lo va a conmemorar**”, ha explicado Alfaro.



La organización ultima los detalles de la Cabalgata | J.C.

Además de los 100 años de Cabalgata, también habrá un **guiño al Año Coloma**, que se conmemora en 2022. De la misma forma, ha indicado el alcalde, **se homenajeará a los trabajadores esenciales que trabajaron durante la pandemia como sanitarios o policías, y a los mayores. Y tras la cabalgata se publicará en redes y televisiones un mensaje de sus Majestades.**

En la organización participan la **Junta Central de Moros y Cristianos, Junta Central de Fallas y Junta Mayor de Cofradías junto al Ayuntamiento.**



Este año habrá siete grandes carrozas | J.C.

## Sentido común

Tanto Alfaro como Sellés han querido enviar un mensaje de prudencia a la población, **"el recorrido es muy extenso, no hay necesidad de amontonarse, como suele ocurrir en el inicio o en Ortega y Gasset, además la mascarilla es obligatoria** y en la medida de lo posible es recomendable **que se las pongan los niños menores de seis años así como no acercarse a los pequeños a los Reyes Magos"**, ha recalcado la máxima autoridad local.

Asimismo, Jesús Sellés ha dicho que **"todos los participantes llevarán mascarilla salvo Melchor, Gaspar y Baltasar**, porque estarán encima de los camellos y estarán alejados del público, de ahí la importancia de que este año se evite que los niños se acerquen a sus Majestades de Oriente. Se debe aplicar el sentido común en general".



Jesús Sellés y Rubén Alfaro han pedido responsabilidad | J.C.

Así, se pide a la población ocupar sin aglomeraciones todo el itinerario, comenzará en la **avenida de Monóvar, continuará por San José de Calasanz, Nueva, Antonio Maura, Chapí, Padre Manjón, Antonio Vera, Elia Barceló, Dahellos, y Ortega y Gasset, para concluir en la calle Nueva.**